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Antrag: Bessere Abstellmöglichkeiten für E-Bikes, Pedelecs und Co in der City

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche,

wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird beauftragt, nach Möglichkeiten zu suchen, Stellplätze für E-Bikes,
Pedelecs und Fahrrädern in der städtischen Tiefgarage am Hauptbahnhof zu schaffen, sowie
private Betreiber zur Nachahmung dieser Maßnahme auffordern.

Begründung:

Immer mehr Menschen fahren auch in unserer Stadt mit Pedelecs und E-Bikes. Allerdings fehlt es
für diese Fahrräder an passenden Abstellplätzen. E-Bikes und Pedelecs kosten ein Vielfaches des-
sen, was ein normales Fahrrad kosten würde. Viele Menschen scheuen daher, ihr E-Bike an norma-
len Fahrrad-Ständern anzuketten. Die Angst vor Diebstahl ist zu groß. Wir brauchen darum mehr
gesicherte Stellplätze in der Innenstadt.
Die Schaffung von bewachten Stellplätzen für diese Räder in Parkhäusern und Tiefgaragen wäre
eine ideale Lösung und zugleich eine Maßnahme, umweltfreundliche Alternativen attraktiver zu ma-
chen. Diese Maßnahme könnte ebenso dazu beitragen, dass mehr Menschen in Recklinghausen ihr
Auto stehen lassen und mit dem Fahrrad in die Innenstadt kommen. Die Stadt sollte darum mit gu-
tem Beispiel voran gehen und in ihrer Tiefgarage am Hauptbahnhof nach Möglichkeiten suchen,
Stellplätze für E-Bikes, Pedelecs (aber auch Fahrräder) zu schaffen. Dort sollten dann aber auch
Parkgebühren fällig werden.
Mit dieser Initiative können auch private Betreiber von Parkhäusern und Tiefgaragen in Reckling-
hausen (KeIlerstraße, Augustinessenstrasse, Palais Vest, Krim) dazu animiert werden, ebenfalls
Abstellplätze für E-Bikes zu schaffen. Hierzu sollte die Wirtschaftsförderung in Zusammenarbeit mit
dem Stadtmarketing Gespräche mit den privaten Betreibern aufnehmen, um diese Maßnahme zur
Nachahmung zu empfehlen.

it freundlichen Grüßen
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M~rina Hajjar .~~
CDU-Fraktion
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